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Aos onze dias do mês de abril de dois mil e vinte três , reuniu-se em uma sala da Sede do 
Conselho da Criança e do Adolescente, para reunião ordinária o Conselho Municipal De 
Educação, após verificar o quórum deu-se início a reunião com a fala da senhora Presidente com 
a leitura e assinatura da Ata da reunião anterior. Dando con�nuidade a ordem do dia a senhora 
Kênia Karini Supervisora de Ensino e Diretora do núcleo pedagógico trouxe para o colegiado, 
como se deram as a�vidades de início  de ano le�vo na Rede Municipal, onde foram realizadas 
formações com os Gestores e Coordenadores para a implementação  e criação  do Currículo 
Municipal, uma vez que segundo a senhora Kênia o currículo seguido pelo Município é o 
Currículo do Município de São Paulo, e que através destas formações está sendo discu�do a 
construção do mesmo, hoje a  Rede Municipal conta com o PNLD para suporte de material para 
professores e alunos. Outra formação que está sendo oferecida a toda Rede Municipal é o  
ins�tuto Grosberg, com cer�ficação de 40 horas, e que a adesão ao curso é de 53% da rede, 
realizado um fechamento de conteúdo em HTPCS, também foram realizadas avaliações 
diagnós�cas para os primeiros anos e quintos anos, e que hoje a demanda da Educação Especial 
está sendo atendidos 79 alunos cadastrados e laudados. Após a exposição das ações tomadas 
pelo Núcleo Pedagógico o colegiado trouxe para uma discussão os ataques  a estudantes em 
escolas que estão sendo divulgados em rede sociais, a Presidente trouxe para o colegiado as 
medidas que estão sendo tomadas no âmbito Estadual, e que  as orientações estão sendo no 
sen�do de se controlar os fluxos de entrada nas unidades Escolares,  e a importância em se fazer 
um bole�m de ocorrência caso alguma intercorrência seja observada ,o conselheiro Reinaldo 
trouxe também a fala sobre a importância do controle de conteúdo postados em rede social, a 
conselheira Ta�ana trouxe a importância em se fortalecer as ins�tuições para dar atendimento 
adequado as demandas surgidas em decorrência dessa situações, a Senhora Kênia trouxe para o 
colegiado a questão de defasagem na equipe Mul�disciplinar e que agora uma grande conquista 
para a Rede é um professor de Libras que está lotado na escola  E.M. Amália. Em seguida deu-se 
a leitura do o�cio 05/20022,que se refere a regulamentação  quanto ao funcionamento da escola 
Tia Ligia, a Comissão após análise concluiu que a escola está de acordo e recebeu a portaria e a 
autorização para funcionamento. A escola Fênix e Moinho Play Kids, estão em atendimento 
recrea�vo e que mesmo tendo esse �po de atendimento se faz necessário a autorização para o 
funcionamento, a senhora Neusa Korniski Supervisora informou ao colegiado que ambas já 
foram no�ficadas  pela SME sobre essa situação. A Presidente trouxe para o colegiado respostas 
dos o�cios encaminhados para a SME em ques�onamento a falta de professores para assumir 
as turmas no inicio do ano le�vo, em resposta a SME trouxe que o processo de chamada do 
Concurso e que encerrado todas as possibilidades, houve a necessidade de se realizar um 
processo sele�vo para suprir a demanda, o mesmo ocorre quanto ao cargo de Coordenador 
pedagógico, os aprovados em Concurso já foram chamados e também foi realizado um processo 
sele�vo para suprir a demanda e que os habilitados para essa função se faz num total de 
quarenta e sete, e que das doze vagas existentes na rede foram supridas onze, em resposta ao 
oficio referente aos 200 dias le�vos a SME traz para o colegiado, que está sendo elaborado o  
plano de reposição ao qual cada Unidade Escolar terá autonomia para sua realização tendo em 
vista as par�cularidades de cada Unidade Escolar,  a Presidente trouxe ao conhecimento do 
colegiado o oficio referente aos gastos dos recursos para pagamento de professores referente 
aos meses de Janeiro , Fevereiro e Março com o intuito de saber como esse recurso foi u�lizado 
uma vez que houve diminuição de folha de pagamento, e como será pago para os professores as 
reposições dos dias le�vos. A Supervisora Senhora Kênia  Karini trouxe para conhecimento do 
Colegiado que agora com mais cento e quarenta profissionais da Educação e que a questão 
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orçamentaria, é de responsabilidade do poder Execu�vo. A Presidente trouxe a preocupação e a 
necessidade do uniforme e material escolar que até o presente momento não foi disponibilizado 
para a Rede, ficou estabelecido cronograma para próximas reuniões deste Colegiado, segue 
respec�vas datas : 09/05 /2023 e 09/06/2023 lembrando que elas podem sofrer mudanças. Sem 
mais nada havendo deu-se por mim lavrada e segue assinada. 

 

 


